

## ■ DOÑINOS DE SALAMANCA

# El municipio contará con un nuevo polígono industrial de 20 hectáreas a partir de la primavera de 2014

El proyecto tiene un presupuesto de 4,6 millones de euros ■ La Comisión de Urbanismo dará el visto bueno al desarrollo del sector

ENÉ | DOÑINOS

El Ayuntamiento de Doñinos de Salamanca aprobará mañana en el pleno una modificación a las normas urbanísticas del sector industrial Ur-I2-Pe-B, situado en la carretera hacia Florida de Liébana, tras la empresa papelera, y que supondrá el punto de partida para permitir el desarrollo de un nuevo polígono en el municipio.

La nueva zona industrial, que se desarrollará a iniciativa privada, tendrá un presupuesto previsto que supera los 4,6 millones de euros para iniciar las actuaciones en una extensión de 205.000 metros cuadrados (20 hectáreas) y en ella están permitidos todos los usos industriales, incluido el hostelero.

En este sentido, y tras el visto bueno del Ayuntamiento, el proyecto continuará su tramitación en la Comisión de Urbanismo para su aprobación definitiva. La alcaldesa de Doñinos, Carmen García, confía en que el proceso siga su curso sin problemas, "ya que ha presentado toda la documentación correcta con los informes correspondientes favorables, por lo que en un plazo de unos cuatro meses debería estar aprobado".

Una decisión que permitiría iniciar los primeros movimientos de tierra y las obras del proyecto de urbanización de cara a la primavera de 2014.

La primera edil se muestra satisfecha por la iniciativa, ya que incrementará el suelo industrial del municipio, actualmente con otros dos sectores en desarrollo concentrados en la misma zona, lo que supondrá un incentivo para dinamizar la actividad



El futuro sector industrial está situado después de la papelera. | ENÉ

En la nueva zona de desarrollo están permitidos todos los usos industriales posibles, incluido el hotelero

económica de Doñinos.

Asimismo, la sesión ordinaria, además de fijar los días de fiesta local para el próximo año (25 de abril San Marcos y 8 de agosto Santo Domingo de Guzmán), aprobará la proyección de los marcos presupuestarios del Ayuntamiento hasta el ejercicio 2016 exigido por el Gobierno. Una previsión en la que se estima que el Consistorio pasará de los 1.357.000 euros del presupuesto actual a 1.398.000 euros en 2016, tras la aplicación del 1% y la deuda viva, de 0,04% al 0,02%.

## ■ SANTA MARTA DE TORMES

# El Área Joven Municipal organiza nuevas actividades para divertir a toda la familia

Los vecinos disfrutarán de la fiesta del terror el 2 de noviembre

ENÉ | SANTA MARTA

La concejal de Juventud, Blanca Francisco, junto a los técnicos, Guillem Porres y David Domínguez, presentaron las nuevas actividades organizadas por el Área Joven, destinadas a aprovechar el ocio y tiempo libre del colectivo.

De esta manera, la nueva actividad tendrá lugar el próximo sábado 2 de noviembre, con la celebración de la fiesta de halloween

en la que podrán participar todos los vecinos. La tarde terrorífica comenzará a las 19 horas y se prolongará hasta las 21 horas en el Pabellón Municipal, que se transformará en un escenario para adentrar a los asistentes en un mundo de terror.

En este sentido, la edil del área asegura que "aunque se desarrolla desde el área de Juventud, las actividades están dirigidas a todos

los públicos, ya que la finalidad es pasar un día divertido en familia".

El acto estará amenizado con la música de dos dj's de la localidad y de un grupo de animación que se encargará de realizar diferentes juegos con los más pequeños; además de un concurso de disfraces y el pasaje del terror que pondrá en marcha la colaboración del grupo de teatro joven Electroplasma.

## ■ CARBAJOSA DE LA SAGRADA



Taller de dibujo artístico para los niños. Los pequeños de Carbajosa participan en el taller municipal de dibujo artístico en el que ponen en práctica su afición por la pintura y además desarrollan su capacidad artística y plasman su creatividad en sus cuadernos y lienzos. | ENÉ

## ■ SANTA MARTA DE TORMES



Charla con alumnos del IES Calisto y Melibea. Los alumnos de 1º y 2º de ESO del IES Calisto y Melibea asistieron ayer a la charla sobre la puesta en marcha del Consejo de Infancia, del que formarán parte tras la elección de los compañeros que representarán al centro en este órgano de participación. | ENÉ

## ■ ALDEATEJADA

# Técnicos de 19 municipios participan hoy en el XIII Encuentro de los Servicios de Información Juvenil de la Diputación

El diputado de Juventud, Alfredo Martín, junto al alcalde de Aldeatejada, Herminio Velasco, será el encargado de inaugurar el XIII Encuentro de los Servicios de Información Juvenil de la Provincia de Salamanca, que se celebra hoy en Aldeatejada. Una reunión de trabajo en la que participarán técnicos de 19 municipios, que analizarán a lo largo de la mañana los programas y actuaciones que se están desarrollando en este ámbito por parte del Ayuntamiento anfitrión, así como nuevas propuestas y acciones a poner en marcha para conseguir la total dinamización del colectivo. La jornada continuará con una visita guiada a las empresas de nuevas tecnologías instaladas en la localidad (IBM-Iberdrola y CGB Informática)./ENÉ



Guillem Torres, la edil Blanca Francisco y David Domínguez. | ENÉ

